



GROßMAGISTERIUM - VATIKAN RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

Das Treffen der Statthalter und Magistraldelegierten aus dem Asien-Pazifik-Raum



Dank der elektronischen Kommunikationsmittel konnten die Statthalter und Magistraldelegierten aus dem Asien- Pazifik-Raum bei ihrem jährlichen Treffen mit den Vertretern des Großmagisteriums sprechen.

Am 14. April fand das Treffen der Statthalter und Magistraldelegierten für Asien und Ozeanien per Videokonferenz mit Rom statt. Anwesend waren Kardinal Filoni, Großmeister des Ordens, Patriarch Pierbattista Pizzaballa, Großprior des Ordens, der aus Jerusalem zugeschaltet war, und Msgr. Tommaso Caputo, Assessor des Ordens, der von Pompeji aus daran teilnahm. Auch der Generalstatthalter und der Schatzmeister Saverio Petrillo waren zugegen.

Die von Generalgouverneur Leonardo Visconti di Modrone koordinierten und geleiteten, und vom stellvertretenden Generalgouverneur Paul Bartley sorgfältig vorbereiteten Arbeiten ermöglichten es, die spezifischen Probleme dieser Region zu prüfen, wobei jedem der fünf australischen Statthalter, der Statthalter für die Philippinen und für Taiwan sowie den Magisterdelegierten von Guam und Neuseeland das Wort erteilt wurde. Die Hauptthemen, die besprochen wurden, waren: der Ausweg aus der gegenwärtigen schrecklichen Gesundheitskrise, die Notwendigkeit, das Wissen über die Identität und den Auftrag des Ordens zu verbreiten, die Überlegungen des Ordens zur Einbindung junger Menschen in seine Reihen, die Auswirkungen bestimmter Kontroversen auf das Image der katholischen Kirche, die Ausdehnung des Ordens in Malaysia durch die Schaffung einer Magistraldelegation in Penang, die möglichen Formen der direkten Zusammenarbeit mit den Pfarreien der Heiligen Stätten, um den Gläubigen diese vom Land Jesu so weit entfernten Regionen näher zu bringen.